



San Fernando del Valle de Catamarca, 27 de Agosto de 2025.-

**Señor**

**Presidente del Concejo Deliberante de la Capital**

**Concejala Francisco Sosa**

**Su despacho:**

**Ref.: Proyecto de Declaración: “Declaración de Interés de la Cuidad de San Fernando del Valle de Catamarca a la Charla sobre la importancia de las alertas medicas y las pulseras de identificacion”**

Tenemos el agrado de dirigirnos a Ud. con el objeto de solicitar, tenga bien incluir en el Temario de la próxima Sesión Ordinaria que celebre el Cuerpo, el presente Proyecto de declaración **“Declaración de interés de la Cuidad de San Fernando del Valle de Catamarca a la Charla sobre la importancia de las alertas médicas y las pulseras de identificacion”**, que se adjunta para su aprobación.

Sin otro particular, saludamos a Ud. Atentamente.



San Fernando del Valle de Catamarca, 27 de Agosto de 2025.

Bloque: Frente de Todos

Concejala: *Laila Saleme*.

Proyecto de Declaración de Interés: “Declaración de Interés de la Ciudad de San Fernando del Valle de Catamarca a la Charla sobre la importancia de las alertas medicas y las pulseras de identificacion ” A realizarse el dia 29/08/25 a hs 14. En el Auditorio Facultad de Ciencias Agrarias- Maestro Quiroga 80 (Ayacucho Norte) UNca.

Disertante Lorena Rios

#### **I.FUNDAMENTOS:**

La iniciativa impulsada por la Asociacion Civil sin fines de lucro Corazones Empaticos de la Cuidad de Villa Allende, denominada “Pulseras de Identificación y alertas médicas, que busca brindar una herramienta accesible y voluntaria de identificación a personas de condiciones especiales de salud o con discapacidades no visibles. En nuestra sociedad existe numerosos ciudadanos que conviven con diagnósticos o condiciones que, en situación de emergencia, pueden dificultar su identificación y la comunicación de sus necesidades.

Que las pulseras de identificación permiten registrar datos esenciales con nombre y condición relevante y numero de contacto SOS, lo cual facilita la rápida actuación de profesionales de primera respuesta fuerza de seguridad y de comunidad en general.

Esta iniciativa protege a los portadores y también brinda tranquilidad brinda tranquilidad a sus familias y cuidadores fomentando una cultura de prevención y empatía e inclusión social.

El proyecto surge de la experiencia y compromiso de la presidenta y fundadora de la asociación civil corazones empáticos, promoviendo diversas acciones de accesibilidad e inclusión.

Por todo lo expuesto, es que solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de Declaración.

*Concejala- Laila Saleme*



EL CONCEJO DELIBERANTE DE LA CUIDAD  
DE SAN FERNANDO DEL VALLE DE CATAMARCA,  
SANCIONA LA SIGUIENTE  
**DECLARACION DE INTERES:**

**ARTICULO 1:** "Declaración de Interés de la Cuidad de San Fernando del Valle de Catamarca a la Charla sobre la importancia de las alertas medicas y las pulseras de identificación " A realizarse el dia 29/08/25 a hs 14. En el Auditorio Facultad de Ciencias Agrarias- Maestro Quiroga 80 (Ayacucho Norte) UNca.

Disertante Lorena Rios

**ARTÍCULO 2:** Conforme a lo establecido por la Ordenanza Nº3677/03, entréguese copia del correspondiente instrumento legal de reconocimiento a:

Lorena Rios

DNI: 33.314.632

**ARTÍCULO 3: DE FORMA**